

TOPIC
3
1
27

介護支援に必要な知識と理解を深める

生活・介護支援センター学習会

高齢者が集い、介護予防などを行う「通いの場」で支援活動を行っている「生活・介護支援センター」の学習会が社会福祉センターで開かれました。

この日は「認知症について」「感染症とフレイルを予防しよう」をテーマに町職員が講演。参加した14人が、より一層活動するために必要な知識を学び、理解を深めました。鈴木麗子さんは「自分も後期高齢者になり、いろいろと心配なこともありますので、学習会は自分のためにも役に立ちました」と話していました。



学習会の様子。現在は32人がサポートー登録されています



スケートよりお腹の方が滑れるかも～！？

TOPIC
4
1
30

寒くてもスケートは楽しいなあ

白糠小学校で冬の運動会

スケートで好記録を目指して滑る白糠小学校の「冬の運動会」が白糠スケートリンクで開かれました。

運動会は「1・2年生」「3・4年生」「5・6年生」の3つに分けて実施。会場では保護者の声援を受けた児童たちが果敢に滑走し、自己ベストを更新する子どもたちが続出していました。

滑走後「5・6年生」では、氷の上をお腹でどこまで滑れるかを競う「フライングゲット」が行われ、子どもたちは楽しそうに競技に参加していました。

TOPIC
5
2
5

高齢者福祉、介護計画策定 町民委員会

介護保険事業計画等町民委員会

高齢者福祉施策や介護保険料を盛り込んだ「第8期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（令和3～5年度）」を策定する町民委員会が社会福祉センターで開かれました。同会の委員は、連合町内会や老人クラブ連合会、町民保健推進委員会などの会長10人で構成。

2回目の会議となるこの日は、前回までの議論を踏まえ、町が計画の素案を提示し、内容について説明しました。委員からは多くの質問や意見が出され、活発な議論が行われていました。



活発な議論が行われた町民委員会の様子